

Bruno Rodriguez termine sa visite officielle en Italie par un entretien avec le président Mattarella



La Havane, 23 juin, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a terminé ce vendredi sa visite en Italie par un entretien avec le président Sergio Mattarella.

Le chef de la diplomatie cubaine s'est entretenu séparément avec les présidents de la Chambre des Députés et du Sénat, Laura Boldrini et Pietro Grasso, respectivement. «Ces deux rencontres ont permis de constater le bon état des relations entre Cuba et l'Italie.» signale une dépêche de l'agence Prensa Latina.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a remercié ses interlocuteurs des initiatives prises au sein du Parlement italien en faveur de la levée du blocus de Cuba par les États-Unis.

Bruno Rodriguez s'est également réuni dans une ambiance informelle et amicale, avec des représentants de partis politiques, du mouvement de solidarité avec notre pays et avec un groupe de Cubains résidant

en Italie au siège de l'ambassade de Cuba à Rome.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/133609-bruno-rodriguez-termine-sa-visite-officielle-en-italie-par-un-entretien-avec-le-president-mattarella>



Radio Habana Cuba